

**Kike
Mireles**



@KikeMireles



DE CHILE, MOLE Y POZOLE

De oro, mirra e incienso

De oro: A la 4T le encanta andar colgándose medallitas de ORO diciendo que “vamos requetebién”, cosa más falsa no hay, chequen como cerró la calificación crediticia del país en 2019 según las cuatro calificadoras de mayor prestigio: Fitch Ratings la modifico de BBB+ perspectiva estable a simplemente BBB; Moody’s Investors, S&P Global Ratings y HR Ratings modificaron la perspectiva estable por la negativa. Algo no va bien, pero ya se la saben, por ahí tienen otros datos. El colmo es que todas la esperanzas están en el repunte de Pemex, ¿y qué creen? Fitch, Moody’s, S&P y HR mantienen la calificación crediticia de la petrolera con perspectiva negativa. ¡La 4ª va! ...pero en picada.

De mirra: ¿Se acuerdan que el Gran Premio de la F1 fue presa de una campaña para satanizarlo, estigmatizarlo y preparar el camino para su cancelación? A pesar de que expertos insistieron en que invertir en dicho evento generaba increíbles beneficios económicos, pues bueno, afortunadamente hicieron caso y rectificaron, ahora ya no es un evento ‘Fifi’ y oficialmente se convirtió en una de las alianzas estratégicas que permitirán cumplir con los objetivos de la Secretaría de Turismo según el secretario Torruco, MIRRA nada

más quienes tenían razón ¿Ya ven? No cuesta nada reconocer errores, lástima que el NAICM no “voló” con la misma suerte.

**Fitch,
Moody’s
S&P y HR
mantienen
calificación
crediticia
negativa a
la petrolera
del Estado,
Pemex.**